

Basket-ball

Les championnats de prénationale se sont achevés le week-end dernier

Pas de titre pour le département

Dans le concert du basket régional, les Côtes-d'Armor, une fois de plus, font figure de parent pauvre : pas le moindre titre, plus de relégations que de montées, le bilan n'est pas celui escompté. La seule satisfaction, porteuse d'espoir, réside dans le fait que bon nombre de clubs ont, par la force des choses parfois, intégré au sein de leur équipe fanion des jeunes cadets et cadettes.

● **Prénationale 1 masculine.** Le Langueux BC n'a pas obtenu ce qu'il cherchait et l'an prochain, il évoluera en P2. Tout cela à cause d'un manque d'expérience se traduisant par une incapacité à gérer les fins de rencontres. « On savait que ça serait dur », concède Kaëlig Pointel qui veut quand même voir des signes positifs : « Le comportement des joueurs sur et en dehors du terrain a évolué et l'énervernement a peu à peu cédé la place à de la concentration et de la sérénité à l'image de Clément Le Sayec qui s'est révélé en parvenant à canaliser son énergie. Malgré les véritables dérives que l'on a connues à l'extérieur, le groupe ne s'est jamais désuni ce qui n'était pas évident pour des joueurs qui venaient d'horizons différents. »

En assurant son maintien à quatre journées du terme, La Vaillante Saint-Brieuc a plus que rempli son contrat à la grande satisfaction de son entraîneur Gérard Le Roux qui ne tarit pas d'éloges sur le comportement de son équipe : « Notre grande force a été sur le plan mental, le groupe a su répondre présent dès que l'on sentait la moindre dérive. C'est une équipe en devenir et je pense qu'après s'être bien installé à ce niveau on pourra raisonna-



Les équipes dirigées par Richard Marseault (COB 2) et David Gérard (ABC Guingamp) terminent dans le haut du tableau en Prénationale 2.

blement viser plus haut. Dommage que pour raisons professionnelles on perde nos deux "scientifiques" Bertrand Baleine et Philippe Chevallier l'année prochaine. »

● **Prénationale 1 féminine.** La grande satisfaction est bien sûr la montée de l'ABC Guingamp en Nationale 3. Les Langueusiennes, de leurs côtés, ont atteint leur objectif en terminant en quatrième position. « On pouvait faire mieux », avoue Christian Lamy qui regrette le long passage à vide qui a suivi la trêve de Noël : « Pour mieux figurer, il aurait fallu faire preuve de plus de régularité. Des joueuses ont confirmé tout le bien que l'on pensait d'elles et l'an prochain, j'attends l'éclosion de plusieurs cadettes. L'idéal serait que l'équipe 2 accède à la P2 ce qu'elle est en passe de faire, là on pourrait voir venir. » Allusion à peine cachée à un objectif d'accession à la N3 sous

peu. Avec l'AL Saint-Brieuc et l'ABC Guingamp à ce niveau, le département y serait alors en force.

● **Prénationale 2 masculine.** On attendait le COB 2 et l'ABC Guingamp, les deux équipes terminent respectivement aux troisième et quatrième rangs, en deçà des prévisions. A l'aller, comme au retour, les Briochins se sont inclinés contre les deux équipes qui les précèdent à savoir le PL Recouvrance et Betton. Pas de regrets à avoir donc pour un groupe qui n'a pas été épargné par les blessures. Tout comme son voisin guingampais d'ailleurs qui lui, d'entrée, a dû revoir son objectif à la baisse suite aux forfaits de Guillaume Ollivier et de Yannick Tanguy. « La moitié de l'effectif n'avait jamais joué au niveau régional », fait remarquer David Gérard satisfait du comportement des jeunes « qui ont su relever le défi par beaucoup d'engagement ce qui est en-

courageant. » Le Stade lannionnais devra attendre 15 jours pour en finir avec son parcours qui s'est apparenté à une galère durant les trois quarts de la saison. « On s'est retrouvé dans une dynamique de défaites dès le début. On avait pourtant le potentiel pour s'en sortir et puis la blessure de Frédéric Nicolas ne nous aide pas, c'est une saison qui laisse beaucoup de regrets. »

● **Prénationale 2 féminine.** Yffiniac voulait retrouver la P1 dès cette année et la place de quatrième est loin de satisfaire Patrick Taffin : « C'est décevant, on s'attendait à mieux, on a trop manqué de constance, on pouvait finir sur le podium. Certaines joueuses ne se sont pas investies complètement et les différences de motivation au sein du groupe étaient énormes. » Fin de saison stressante pour Saint-Samson qui aura dû attendre l'ultime journée pour être fixé sur son sort. « On s'est mis nous-mêmes dans la difficulté en laissant s'installer le doute à un certain moment. La grande satisfaction, outre le maintien bien sûr, c'est de ne pas s'être trompé en incorporant des cadettes qui, bien encadrées par les plus anciennes, ont activement participé à la survie du club à ce niveau. »

L'ASPTT Lannion avait déjà fait de la corde raide l'an passé, cette fois ce n'est pas passé et le club descend en départementale au grand dam de Gervais Okoko son entraîneur qui regrette que ses joueuses aient trop vite baissé les bras : « C'est vrai que le secteur intérieur s'est retrouvé vite décimé par une succession de blessures, cela n'explique pas tout et je reste persuadé qu'avec une autre mentalité on s'en serait sorti. »